



## Advierten llegar al TEPJF por sobrerrepresentación



El presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, admitió que corresponderá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolver sobre el desacuerdo que existe entre el gobierno y la oposición respecto de la asignación de diputados federales y senadores por el principio de representación proporcional o plurinominales que conformarán la nueva LXVI Legislatura del Congreso de la Unión.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/330645/advierten-llegar-al-tepjf-por-sobrerrepresentacion>